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市交通运输局上线政风行风热线回应市民关切——

惠民交通助力出行“乘”心如意
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刘宏兵：
老百姓非常关注交通安全和出行便

捷，在这方面我想提个建议。市区许多学
校上下学时段存在交通拥堵现象，所以我建
议，有关部门能增加“社区巴士”，将学生从
学校送到社区。这样既减少家长接送孩子
的时间、减轻家长的负担，也降低了交通、
环境、出行的成本。同时，公交更安全便
捷，对缓解交通拥堵也不失为一个好办法。

建议新增“社区巴士”
缓解上下学交通压力

市民王先生：
我家住在通州区兴仁镇，洋

兴公路兴仁段来往车辆非常多，
通过十字街红绿灯时大都存在鸣
笛现象，对大家的生活起居造成
不小影响。

希望有关部门能在路段上增
加禁止鸣笛的标志，并采取措施
解决噪声问题。

市交通运输局党组书记、局长周建飞：
首先，我对汽车噪声带给

周边居民的影响表示歉意。噪
声产生的原因比较复杂，节目之
后我们将第一时间组织相关人
员到现场调查，根据实际情况
拿出解决方案。

汽车鸣笛扰民如何有效治理？

市民于先生：
因为节制闸改造，越江新村东门原有

公交站台停用，这对小区居民尤其是老年
人出行来说很不方便。

市公交集团党委书记、董事长丁志刚：
对公交线路调整给市民带来的不便，

我们表示歉意。由于节制闸施工，6条途
经外环西路的公交线路都进行了调整。目
前，我们正在对江海大道周边公交线路与
轨交接驳进行逐步优化，并拟定通过启动
城港路的公交接驳站发展“巴士进社区”。
该线路预计在4月中旬左右开通，届时应该
可以解决越江新村居民出行不便的问题。

本报见习记者沈佳颖 张园整理

惠民巴士能否增加班次方便通勤？南通火车
东站有什么建设规划？公交电子站牌为何出现故
障？……昨天上午，南通市交通运输局领导偕同各
处室负责人走进“政风行风热线·一把手上线”直播
室，直面市民诉求建议，回应群众关心关切。

市交通运输局党组书记、局长周建飞：

南通新机场建设
推进有条不紊

过去一年，我们在市委、市政府的正
确领导下，紧扣“一枢纽五城市”战略部
署，抢挑重担、攻坚克难，一批交通重大
基础设施加速落地转化，南通“好通”迈
出崭新步伐。

工作主要呈现四大亮点：一是态势
好。2022年综合交通投资历史性突破
300亿大关，同比增长40%，投资总量位
列全省第一，其中省计划项目完成投资
213亿元，超额完成省下达的任务。二
是亮点多。一年内张靖皋长江大桥、海
太长江隧道和北沿江高铁三条过江通道
开工，开创新历史。同时，通苏嘉甬高铁
开工建设，“八龙过江”格局加快构建。
三是进度快。“拼”字当先、“抢”字当头，
加强施工组织调度，推进品质工程创建，
确保项目工程优质高效推进。四是评价
高。绕城高速、洋通高速二期等5个项
目获评省级平安“示范工程”，数量为全
省第一，省厅综合考核蝉联一等奖。

此外，市民朋友非常关心的南通新
机场建设目前进展总体顺利，预计在今
年年底之前完成预可报告上报，其他计
划也正有条不紊地向前推进。

市民张女士：
公交站台安装电子屏后，有部分站

点存在电子屏未充分利用的情况，希望
能普遍检查，方便市民乘车。

市公交集团党委书记、董事长丁志刚：
目前，南通市主城区已建设468座

公交电子站牌，确实存在少数公交电子
站牌黑屏、乱码的情况，主要原因是设备
和系统信号有时会出现误差，部分道路施
工也可能造成电子站牌接电短路和黑屏。

针对这些问题，我们一直实施长效
管理办法：一是日常检查维护，我们专门
建立了一支日常上线检查、实地检查的
队伍；二是通过后台监测查找问题；三是
针对具体问题，安排专业技术维修队伍
及时整改修复。在此，也欢迎市民朋友
们在乘车时及时将有误信息反馈给我
们，我们将第一时间进行修复。

公交电子站牌
检查维护常态化

越江新村拟启用
“巴士进社区”
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红星养老院
用心呵护，建设有温度的养护院

惠民巴士能否增加班次？

市民褚女士：
我经常乘坐南通主城区到如

皋的H02线惠民班车上下班，我
发现班车在班次和时间方面对两
地通勤的人来说不太方便，能不
能在早上6点到9点之间、下午5
点以后增加班次？

汽运集团总经理王立辉：
作为2022年为民办实事项

目之一，H01、H02、H03三条

惠民巴士于2022年12月1日正
式开通试运行。在开通之前，考
虑到相关因素影响，我们把开行
先期 3到 4个月作为试运行阶
段。

当前，我们正在对前三个月的
运行情况进行初步分析。下一阶
段，我们将结合试运行情况，同时
充分考虑市民朋友的意见建议，优
化完善惠民巴士服务。预计这项
工作将在下个月底之前完成。

南通火车东站有何建设规划？

市民张先生：
我听说南通火车东站有改建

和扩建的计划，想问一下东站未
来的定位是什么？起到什么样的
功能？

市交通运输局党组书记、局长周建飞：
南通火车东站位于先锋街

道，原来的定位是作为货运站。
目前，我们计划将其调整为客运
站。未来，南通火车东站将是机
场快线的始发点，与城市轨道交
通二号线相连接，其他各类规划
也在完善之中，总体来说，南通火
车东站将成为南通一个重要的铁
路枢纽。
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